



500 Siswa di Kecamatan Karossa Akan Dapat Kedupan Gizi Dari Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian Kab.Mamuju Tengah

Rosmini - MAMUJUTENGAH.WARTASEKOLAH.COM

Oct 23, 2023 - 19:33



Mamuju Tengah - Kepala Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian Kabupaten Mamuju Tengah Hj.Asmirah Djamal SE,M.Si menggelar Launching gerakan edukasi dan pemberian pangan bergizi untuk Siswa(Genius).

Kegiatan berlangsung di UPTD SDN Salubiro Kecamatan Karossa Kabupaten Mamuju Tengah Provinsi Sulawesi Barat Senin,23 /10/2023.



Menurut laporan ketua panitia Muhammad Arif S.Pd,M.Pd sekolah yang menjadi sasaran dari program Genius untuk kecamatan Karossa ada Empat(4) sekolah yakni UPTD SDN Salubiro,UPTD SDI Sanjango,UPTD SDN Sanrege dan UPTD SDI Mora II.

“Sebanyak 500 Siswa yang menjadi sasaran dari program tersebut dan berlangsung selama 2 bulan atau 7 minggu dengan pemberian 20x kudapan,” urainya.



Hj.Asmirah Djamal mengungkapkan Program Genius menjadi bukti nyata komitmen dari dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian untuk menjaga ketahanan pangan dan memberikan bantuan makanan bergizi kepada Siswa-siswi.

“Pemberian makanan gizi sangat penting dilakukan dan dipahami bagi orang tua serta guru dalam memberikan asupan gizi yang baik bagi Siswa,”Jelasnya.



Lanjut Hj. Asmirah Djamal menjelaskan program Genius bukan sekedar pemberian makanan tetapi makanan yang diberikan sudah dirancang khusus oleh ahli gizi untuk memenuhi kebutuhan generasi emas kita.

Sementara Asisten 3 bidang pemerintahan H. Bahri Hamzah mewakili bupati Mamuju Tengah mengingatkan agar perlunya kolaborasi untuk semua instansi terkait, sehingga program ini bisa berjalan dengan baik dan sukses.

“Mari kita sukseskan program Genius dalam rangka mencerdaskan generasi emas kita khususnya Anak-anak di Kabupaten Mamuju Tengah,” Imbuh Bahri.



Perlu diketahui kegiatan dibuka Asisten 3 bidang Pemerintahan H. Bahri Hamzah dihadiri Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Dr. H. Busdir S. Pd, M. M, Kepala Dinas Sosial Hj. Nirwana Sari SE, M. SI, Perwakilan Dinas Ketahanan Pangan Provinsi Sulawesi Barat, Kabid Pembinaan Paud Nirma S. Pd, M. M, Kasi Kurikulum SD Heriansyah S. Pd, M. Pd, perwakilan dinas Kesehatan, perwakilan camat Karossa dan Korwil Kec. Karossa Hasbi Munir S. Pd, M. Pd

